

Agrupaciones y personas fueron reconocidas en la celebración de los 25 años del Museo Histórico Arqueológico de Quillota

El Museo de Quillota dentro de sus dependencias, realizó un evento en conmemoración de su aniversario número 25 de funcionamiento. A la ceremonia asistió la administradora municipal Paula Vásquez Henríquez, el director de la Dirección de Cultura Carlos Carmona, la encargada regional de patrimonio del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio Lilian Meneses, entre otras autoridades locales.

“Durante estos 25 años se ha recuperado la historia, la cultura y el patrimonio de Quillota, y este ha sido un trabajo colectivo, no solamente de quienes trabajan en el Museo o en la Municipalidad, sino que también de las agrupaciones como también los vecinos y vecinas”, comentó Paula Vásquez Henríquez, administradora municipal, quien asistió al evento en representación del alcalde Óscar Calderón Sánchez.

Anuncio Patrocinado



La ceremonia fue guiada por Pablo Montero Valenzuela, encargado del área de investigación histórica del Museo de Quillota, y comenzó con palabras de Pamela Maturana Figueroa, encargada del espacio. Posteriormente también tuvo la oportunidad de realizar un discurso Paula Vásquez Henríquez.

Dentro de la actividad se premió a destacadas personas y agrupaciones que colaboran habitualmente con el Museo, entre ellas la “Asociación de Pueblos Originarios de Quillota: Lelfun Huichan Mapu”, la “Agrupación Mujeres y Ríos Libres”, el alfarero ceramista Patricio Riquelme Tapia, la “Agrupación Aconcagua: Recreación e Investigación Histórica”, la

Agrupaciones y personas fueron reconocidas en la celebración de los 25 años del Museo Histórico Arqueológico de Quillota

“Asociación de Pueblos Originarios Diaguita: Asphai Milanka” y la “Fundación Histórica Veteranos del ‘79 Quillota: Luis Aro Morgado”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El evento también contó con un número artístico donde una de las integrantes de la “Agrupación Mujeres y Ríos Libres”, Mishki, leyó poemas e interpretó algunas cuecas de su propia autoría.

“No estaríamos celebrando 25 años si no fuese por la confianza que nos da la Municipalidad y también los quillotanos y quillotanas (...) lo que se ve reflejado en los reconocimientos que hemos obtenido por las buenas prácticas museológicas que acá se realizan, tanto por el área de las colecciones, integrar a la comunidad, como también a la difusión del patrimonio”, señaló Pamela Maturana Figueroa, encargada del Museo.

Agrupaciones y personas fueron reconocidas en la celebración de los 25 años del Museo Histórico Arqueológico de Quillota



Agrupaciones y personas fueron reconocidas en la celebración de los 25 años del Museo Histórico Arqueológico de Quillota



y tú, ¿qué opinas?